

*Date de dépôt : 11 juillet 2018*

## **Pétition**

### **pour des balcons rapportés à l'AUREA (ancienne « Cité Familia »)**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

Nous, habitant-e-s de l'AUREA (ancienne « *Cité Familia* ») vivant dans les 7 immeubles à la route de Veyrier et citoyens solidaires, demandons que soit étudiée, comme cela a été fait à la rue Alexandre-Gavard 26, la possibilité de rajouter des balcons à nos immeubles.

Il est très difficile actuellement, lors de grandes chaleurs et de canicules, de vivre à l'intérieur de nos appartements.

Nous considérons que ce n'est pas un luxe que de disposer d'un balcon pour prendre l'air et fleurir nos maisons en y apportant un peu de nature.

Ces balcons prolongeraient un peu l'espace d'habitation et agrémenteraient notre quotidien.

Ces balcons rajoutés concerneraient les bâtiments n<sup>os</sup> 46-48-50-52 et la construction de la phase 2 : B 58-C 56 et D 54 à la route de Veyrier.

La tendance actuelle est d'ailleurs à la végétalisation des bâtiments pour réduire la chaleur et la pollution.

Le financement pourrait se faire entre la commune de Carouge, la Fondation Emma Kammacher et les autorités cantonales.

*N.B. 621 signatures*  
Association des Habitant-e-s  
de Carouge-Est (AHCE)  
p.a. Henriette Stebler  
Rue Daniel-Gevril 19  
1227 Carouge